

Wingo augmente ses vols entre Bogota et La Havane



La Havane, 30 janvier, (RHC).- La compagnie aérienne colombienne Wingo vient d'annoncer l'augmentation des vols entre Bogota et La Havane à cinq par semaine.

Wingo a expliqué cette décision en signalant que l'intérêt pour la destination Cuba s'est considérablement accrue en Colombie.

«La combinaison unique d'histoire, de culture et de plages qu'offre Cuba a fait de cette destination dans les Caraïbes l'une des plus visités par les Colombiens et c'est justement cette évolution positive du marché qui nous a menés à augmenter nos opérations sur l'île » a déclaré Carolina Cortizo, directrice générale de Wingo au journal La República.

«C'est pourquoi, à partir d'aujourd'hui, nous offrons cinq vols directs par semaine entre Bogota et La Havane, ce qui se traduit par une augmentation de 33% des opérations pour que beaucoup plus de Colombiens découvrent le côté Wingo de cette ville magique » a-t-elle précisé.

Wingo reste la seule compagnie aérienne colombienne assurant une liaison directe entre Bogota et La Havane car le 31 octobre, Avianca a suspendu la vente de billets depuis et vers la plus grande des Antilles, une décision que la compagnie aérienne a attribué à une question en suspens avec le Bureau des Actifs étrangers des Etats-Unis.

Source : Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213225-wingo-augmente-ses-vols-entre-bogota-et-la-havane>



Radio Habana Cuba